
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 99/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado qual o andamento do Pedido de Providências Nº 

140/2017, que segue em anexo, feito por estes Vereadores. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, encaminhada 
através do Memorando Nº 162/2017, esta Secretaria estaria vistoriando o local para que 
assim pudesse colocar o mesmo no cronograma e tomar as devidas providências conforme 
a demanda de tempo e serviços. Já se passaram quase dois meses e os moradores do Bairro 
Poty Medeiros ainda sofrem com as más conservações em que se encontram a pracinha e 
quadra de esportes, assim como o centro comunitário. Temos o dever de oferecer melhores 
condições de lazer e esporte para nossos munícipes e na situação em que se encontram os 
referidos lugares, estes podem colocar em risco a integridade física de crianças e jovens que 
frequentam estes locais. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 100/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado por qual motivo não foi solucionado o problema 

em que se encontra na residência da Sra. Isaura Pereira, moradora da Rua 
Valdemar dos Santos, nº 331, Bairro da Olaria. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Foi encaminhado um Pedido de Informação a Assistência Social referente 
ao tema citado acima, onde a mesma respondeu a estes Vereadores, que entraram em 
contato com a Secretaria de Obras e Transportes, que informou que este pedido encontra-se 
entre as prioridades, porem ainda não foi atendido devido ao grande número de demandas 
solicitadas. Já se passaram dois meses desde então e a residência da Sra. Isaura ainda 
encontra-se em péssimas condições, oferecendo assim riscos aos moradores da mesma.  
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 101/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Planejamento o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado se foi realizado estudo para construção de 

passeio (calçada) na Avenida Cacildo Delabary. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta da Secretária de Planejamento, encaminhada através 
do Memorando Nº 32/2017, esta Secretaria faria um estudo paralelo com a Secretaria de 
Obras e Transportes e Setor de Engenharia. Se passaram dois meses desde então e esta obra 
ainda não foi realizada, sendo a mesma de suma importância para oferecer mais segurança 
aos pedestres que transitam por esta Avenida, tendo em vista que estes necessitam andar 
pelo acostamento, correndo assim riscos de sofrerem acidentes devido ao fluxo de veículos 
que se dirigem ao Sindicato Rural. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 102/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Planejamento e Secretaria de Obras e Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado se foi realizado estudo para construção de uma 

parada de ônibus ao lado da Fazenda Mantiqueira, na localidade da 
Mantiqueira, 1º Distrito deste Município, conforme foi solicitado através 
da Indicação Nº 053/2017. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme respostas da Secretária de Planejamento e Secretária de Obras 
e Transportes, encaminhadas através dos Memorandos nºs 32/2017 e 158/2017, 
respectivamente, esta Secretarias realizariam um estudo, para que dentro das possibilidades, 
recursos e prioridades, pudessem confeccionar esta parada. Passaram-se dois meses desde 
então e esta obra ainda não foi realizada, sendo a mesma de suma importância para que as 
crianças, moradoras desta localidade, tenham um abrigo para se protegerem do sol forte e 
da chuva enquanto aguardam o transporte escolar. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 103/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Departamento Municipal 
de Trânsito o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado por qual motivo não foi tomada as providências 

necessárias para que a Rua Nilza Teixeira da Silva, Bairro Olaria, tenha 
estacionamento apenas de um lado da via pública. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Departamento Municipal de Trânsito, 
encaminhada através do Memorando nº 003/2017, foi dito que este Departamento enviou 
uma solicitação ao Setor de Engenharia do Executivo Municipal para informações de 
caráter técnico, relacionadas às providências possíveis e cabíveis para a via em questão, no 
qual o mesmo foi respondido que aprova que a referida Rua tenha estacionamento em 
apenas um lado da via. Sendo assim, o Departamento Municipal de Trânsito informou que 
tomariam as providências para a implementação desta mudança. Já se passaram dois meses 
desde esta resposta e a Rua citada continua com o estacionamento dos dois lados da via, 
gerando assim dificuldades de trafegabilidade para muitos motoristas e principalmente para 
o ônibus que faz o transporte das crianças até a Creche Professora Noêmia Teixeira. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 105/2017 

 
 
Senhora Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicitamos informações sobre a atuação da Prefeitura Municipal em 

apoio a Águia Fertilizantes. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Justificamos o presente pedido, na preocupação que temos desta empresa 
mudar de sede territorial, assim como aconteceram com outros investimentos que foram 
direcionados para outras cidades e com isso acabamos mais uma vez perdendo os mesmos, 
a exemplo da escola técnica, o 6º Regimento de Polícia Montada, bem como o Cartório 
Eleitoral etc. Preocupamos-nos também em relação a outros municípios demonstrarem 
interesse em atrair esta empresa para seus territórios, sendo então necessário tomarmos as 
precauções para que isso não ocorra. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 18 de agosto de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Democratas 

 
 
 

Vereador Eduardo Luongo 
Bancada do PSB 


